4 Piéces

144 m?

Réf. W-02WVRF
1270 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Nichée au bout d'un petit domaine paisible, cette propriété vous
séduira par son charme authentique. Bénéficiant d'une vue
panoramique sur la vallée jusqu'a la mer Méditerranée, cette villa offre
un cadre de vie exceptionnel dans un environnement calme et
verdoyant.La maison se compose de trois chambres spacieuses et
deux salles d'eau, alliant confort et intimité. Le séjour lumineux, avec
ses larges baies vitrées, s'ouvre sur une terrasse ensoleillée ou vous
pourrez profiter de moments de détente face au panorama.A
|'extérieur, vous découvrirez une magnifique piscine au sel et chauffée

ainsi ...

Nestled at the end of a peaceful domain, this property will delight you with its
authentic charm. Enjoying panoramic views of the valley until the Mediterranean, this
villa offers an exceptional living environment quiet and green.The house is
composed of 3 spacious bedrooms and two shower rooms, mixing comfort and
intimacy. The bright living room, with its large French windows, opens onto a sunny
terrace perfect to enjoy relaxing moments facing the panorama.Outside is a
magnificent salted and heated swimming pool and a kitchen for shared moments
and total relaxation. This cocoon is a frue piece ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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